

Danrem 083/Bdj Hadiri Pelantikan Rektor Universitas Merdeka Malang Periode Tahun 2023-2027

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INDONESIASATU.ID

Nov 1, 2023 - 11:42



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H hadir Pelantikan Rektor Universitas Merdeka Malang periode tahun 2023-2027 (Prof. Dr. Anwar Sanusi SE) bertempat di Ruang PPI Lantai 3 Gedung Rektorat Universitas Merdeka Malang Jl. Terusan Raya Dieng No 62 - 64 Kel. Pisangcandi Kec Sukun Kota Malang, Rabu (1/11/2023).

Sambutan Pangdam V/Brw yang dibacakan oleh Irdam V/Brw (Brigjend TNI Abd Rahman S.Sos), Selaku Ketua Pembina Yayasan Perguruan Tinggi Merdeka Malang, saya mengucapkan selamat kepada Prof. Dr. Anwar Sanusi, SE., M.Si. yang telah mendapat kepercayaan kembali sebagai Rektor Universitas Merdeka Malang masa bakti 2023-2027.

Saya yakin bahwa proses penentuan pucuk pimpinan Universitas Merdeka Malang masa bakti 2023-2027 ini, telah mempertimbangkan berbagai aspek, menyangkut kelebihan dan kekurangannya, sehingga kapasitas dan kapabilitas Rektor terpilih tentu tidak diragukan lagi, untuk membawa kemajuan dan kesuksesan lembaga ini, ujanya.

Perkembangan Universitas Merdeka Malang akhir-akhir ini, menunjukkan perubahan kearah yang lebih baik dan signifikan dilihat dari beberapa indikator antara lain, tata kelola, akreditasi, penelitian, Dosen, prestasi Mahasiswa, penambahan sarana prasarana dan jaringan kerjasama, ucapnya.

Saya berharap prestasi ini dipertahankan bahkan ditingkatkan agar Unmer Malang menjadi Universitas kebanggaan, dan eksistensinya diperhitungkan di tingkat Nasional maupun Internasional. "Perguruan Tinggi di Indonesia saat ini menghadapi tantangan yang amat berat dengan hadirnya era revolusi industri 4.0 dan era disrupsi teknologi, yang merupakan suatu generasi industri yang membuat batas antara dunia digital, fisik dan biologis semakin tipis", Jelas Irdam.

Lebih lanjut, Perguruan Tinggi kedepan harus mampu menghasilkan lulusan yang memiliki skill, antara lain critical thinking, creativity, negotiation, emotional intelligence dan enterpreneur. Ditengarai bahwa dunia Perguruan Tinggi termasuk rentan disusupi paham radikal, untuk itu kita harus waspada dan saling mengingatkan, untuk tidak coba-coba menanamkan paham radikal di kampus kita ini, tutupnya

Pada kesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. berharap Rektor baru Unmer Malang dapat berkontribusi pada peningkatan reputasi kampus melalui upaya memperkuat citra dan branding kampus tersebut. Dengan meningkatnya reputasi, kampus Unmer akan menjadi lebih menarik bagi calon mahasiswa dan calon pengajar, serta lebih dihormati oleh masyarakat dan industri. (Penrem 083/Bdj)